



ACTIVIDADES

«Alas en los pies»

Bajo este título han sido exhibidas una espléndida colección de fotografías artísticas del Ballet de la Opera de Nueva York, en el escaparate público que tiene la empresa comercial Viajes Internacional Expreso, en la calle de San Roque.

Esta pequeña exposición ha sido muy visitada y comentada por el numeroso público que ha desfilado por el citado escaparate.

Diada Económica del Club

Como anunciábamos en el pasado número, esta temporada se celebrará la tradicional Diada Económica del Club, que según acuerdo de la Junta Directiva tendrá lugar el próximo sábado, día 14 de noviembre.

Al redactar esta grata noticia, sabemos que actuarán los conjuntos locales Iberia y Selección y que, además de los bailables que interpretarán estas dos orquestas, actuarán renombradas atracciones seguramente internacionales.

Esperamos que esta Diada Económica sea un éxito en todos sentidos, ya que así lo merecen los músicos de las orquestas que actúan desinteresadamente, los miembros de la Junta y Club de Ritmo.

Sesiones de Cinema

Esta temporada tendremos varias sesiones de cinema; hoy, de momento, podemos anunciarles que el próximo sábado, día 7 de noviembre, tendrá lugar la primera sesión.

Nos es grato consignar que en esta primera sesión de cine cultural, las películas que se proyectarán serán cedidas por la Sección de Cultura del Consulado de los Estados Unidos en Barcelona.

El programa será a base de películas de corto metraje de música, deportes, industria y ciencia. Entre las musicales sabemos que se han escogido las siguientes: «La Música en los Estados Unidos»; «Voces corales»; «Ecgeracker suite» (dibujos).

Estas sesiones de cine serán exclusivas para los señores socios y familiares, en forma completamente gratuita.

Emisiones radiofónicas

Desde el pasado día 9 de octubre se han reanudado las emisiones radio-

fónicas a través de la emisora local Radio Granollers.

Dentro de esta emisión, que Club de Ritmo presenta con el lema de «Jazz auténtico» todos los viernes a las 10'15 de la noche, son retransmitidas las grabaciones de nuestra Discoteca, con pequeños comentarios y notas biográficas de sus intérpretes y todas las notas de las actividades de la Sociedad.

En las emisiones de este mes hemos escuchado a Duke Ellington, a Benny Goodman y la música de Georges Gershwin.

Fiesta de Santa Lucía

La Junta Directiva está preparando la Fiesta de Santa Lucía, día 13 de diciembre, en forma que podemos catalogarla de gran acontecimiento.

Para este día ha contratado a la orquesta Mirasol, que viene actuando con gran éxito en el Salón Apolo, de Barcelona; además tendrá lugar un majestuoso desfile de modelos presentado por una importante firma comercial de Barcelona, y es muy probable tenga lugar un extraordinario sorteo de diversos objetos entre las señoras y señoritas que asistan a los actos de esta festividad.

Acuerdos de la Junta Directiva

En las reuniones que semanalmente celebra la Junta Directiva, se han tomado, entre otros, los siguientes acuerdos:

Aprobar diversas propuestas de socios.

Enviar dos colecciones de fotografías realizadas durante la estancia de los marinos-músicos de la VI Flota de los Estados Unidos en Club de Ritmo, para el Consulado de esta nación y para dichos marinos.

Aprobar la factura del entoldado presentada por el Sr. Ballús, vistas las aclaraciones de dicho señor.

Señalar la fecha del 14 de noviembre para la celebración de la Diada Económica del Club.

Aprobar una subvención extraordinaria para la Publicación.

Realizar una sesión de cine cultural el sábado día 7 de noviembre.

Exponer en un escaparate público una colección de fotografías artísticas titulada «Alas en los pies», cedidas por el Consulado de los Estados Unidos en Barcelona.

Nombrar una Comisión para asistir a la reunión convocada por el Patronato de Música para ultimar el programa de festejos a desarrollar con motivo de Santa Cecilia.

Nombrar una Comisión para preparar los festejos que se han de celebrar en la festividad de Santa Lucía.

Adquirir un número del sorteo de

Navidad y expendirlo en apuntaciones de 5 pesetas entre los asociados y familiares.

....

«Premio P. Maspons»

Como en años anteriores y convocado por la Asociación Cultural de Antiguos Alumnos de Segunda Enseñaza, en nuestra ciudad se ha celebrado el certamen literario «Premio P. Maspons Camarasa».

La entrega de premios a las obras que a criterio de un jurado han merecido los máximos honores, tuvo lugar el pasado día 12, Fiesta de la Raza, en la Biblioteca Popular Francisco Tarafa, siendo otorgado el primer premio de literatura a Juan Cuch, que presentó la obra «La tragedia d'en Roc» y el segundo premio a nuestro buen amigo Juan Vernet, fundador y colaborador de nuestra Publicación, que presentó la obra «Fantasia ciudadana».

También fué entregado el Premio Maspons, de Pintura, al pintor Juan Torradell, que en la XVI Exposición Colectiva de Artistas locales, celebrada en la pasada Fiesta Mayor, presentó una Acuarela de Mallorca, por la cual le fué otorgado el primer premio.

Nuestra más sincera felicitación a todos y particularmente a nuestro amigo Vernet.

TROMBON

NOTICIARIO

El gran contrabajista Milton Hinton ha reemplazado a Arvell Shaw en la orquesta de Louis Armstrong, para una jira por el Japón de este conjunto que debía empezar en Tokio el 19 de Octubre. Pops tocará seguidamente en Guam, Hong Kong, Manila, y finalizará el viaje con una semana de estancia en Honolulu.

Sidney Bechet ha regresado a los Estados Unidos para actuar en el «Band Box» de Nueva York con una orquesta en la que forman Joe Thomas, trompeta; Herb Flémmings, trombón; Dick Wellstood, piano, y Panamá Francis, batería.

Earl «Father» Hines ha reformado su orquesta, integrada esta vez por Vernon Smith, trompeta; Dicky Wells, trombón; Morris Lane, saxo tenor; Carl Pruit, contrabajo y Ed Bourne, batería.

Se espera la llegada a Europa del gran trompeta Lee Collins para el próximo mes de Noviembre.